
Compte-rendu  

Conseil d’établissement de l’école Marc-Favreau  

2 mai 2023 / 18h30 / au salon du personnel 

1. Ouverture de l’assemblée  

1.1. Prise des présences et vérification du quorum  

18h39, ouverture de l’assemblée 

2. Questions du public  

Aucune question du public 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour et du compte-rendu du 21 mars 2023 – 

pièce jointe  

Un changement à l’ordre du jour est demandé. Les points 10.5 8.4- et 8.6 sont déplacés 

au point 4. 

Mme Beattie propose l’adoption de l’ordre du jour, secondée par Mme Charpentier. 

Mme Hébert propose l’adoption du compte-rendu du 21 mars, secondée par Mme Légaré. 

Membres présents :

● Jonathan Brodeur  
● Noémie Mathieu  
● Paule Légaré  
● Julie Hébert  
● Laurence Charpentier  
● Edith Faner

● Hannah Beattie 
● Feng Guo  
● Adrian Gould  
● Suzanne Daley  
● Émilie Brière  
● Christine Brodeur  
● Christine Richardson

Invité(s) : 

Absent(s) : 



4. Nouvelles du service de garde (Édith Faner) 

La semaine des services de garde aura lieu du 15 au 19 mai 2023. Beaucoup d’activités 

sont prévues tout au long de la semaine. Elles auront lieu autant sur l’heure du midi qu’en 

après-midi. 

C’est présentement la dernière session des activités parascolaires pour l’année 

2022-2023. Ces activités furent très appréciées des élèves et il a eu beaucoup 

d’inscriptions lors des 3 sessions offertes. L’offre des activités parascolaires sera 

reconduite pour l’année prochaine avec la même compagnie. 

Les inscriptions des élèves au service de garde pour l’année 2023-2024 sont presque déjà 

complétées. Nous avons 238 élèves d’inscrits pour l’année prochaine. En même date 

l’année passée, nous n’avions que 208 inscriptions. Belle augmentation du niveau des 

inscriptions! 

Mme Daley demande si le service de garde sera ouvert lors des journées pédagogiques de 

début d’année (août 2023). Mme Faner explique qu’elle n’a toujours pas reçu 

d’informations à ce sujet. À la rentrée 2022, le service de garde était fermé, car il n’y 

avait pas eu suffisamment d’inscriptions lors du sondage envoyé aux parents à cet effet. 

Le nombre minimum d’inscriptions n’avait pas été atteint. 

4.1 Repas traiteurs 

Les repas traiteurs ont débuté le 1er mai avec plus de 45 inscriptions à ce service. Tout se 

déroule bien pour la distribution des repas, malgré le fait qu’il reste quelques ajustements 

à faire. Autre point positif, les barquettes du traiteur sont compostables. Par contre, il faut 

rappeler aux parents que les ustensiles ne sont pas compris dans l’offre du traiteur, les 

élèves doivent apporter leurs ustensiles de la maison. 



4.2 Période de devoirs 

Suite à la demande de certains parents, le service de garde à décider d’offrir des périodes 

de devoirs les mardis et mercredi de 17h à 17h30 pour tous les enfants. Chaque groupe 

restera dans leur local et les éducatrices vont superviser et aider dans la mesure du 

possible les élèves. 

Pour les élèves qui n’ont pas de devoirs, ils devront faire de la lecture et rester calmes 

durant ces 30 minutes. Ce service a débuté le 2 mai. Par contre, les journées peuvent 

changer tout dépendant de la température et des activités prévues durant l’année scolaire. 

5. Mot de la présidente  

Mme Beattie est bien contente de revoir les membres du CÉ et de constater que les 

dossiers ont bien avancé durant son absence.  

En ce qui concerne l’assemblée générale (AG) de parents, prévue le 14 septembre 2023, 

il faudra prévoir quels postes seront en élection pour l’année 23-24. Mme Beattie propose 

que les parents se rencontrent avant le 1er CÉ pour programmer les élections lors de l’AG 

2023. 

6. Mot du directeur  

M. Brodeur remercie le CÉ pour la belle collaboration et les points qui ont avancé tout au 

long de l’année. 

6.1. Semaine de l’éducation physique et du service de garde. 

Semaines thématiques. 

M. Brodeur souligne le travail exceptionnel des enseignants d’éducation physique pour la 

programmation de la semaine de l’éducation physique qui s’est déroulée du 1er au 5 mai. 

Plusieurs activités étaient à l’horaire dont un tournoi ballon-chasseur, un tournoi de 



basket-ball, de la Zumba, etc. Cette semaine thématique permet de mettre de la couleur à 

notre école et autant les jeunes que les enseignants y participent beaucoup! 

La semaine du SDG se déroulera du 15 au 19 mai. Pour cette semaine, plusieurs activités 

sont à venir. Les parents recevront l’information via courriels de la part du service de 

garde. 

6.2. Marchethon du 25 mai (AM)  

Le marchethon aura lieu le 25 mai en avant-midi. Le thème retenu cette année est la 

Coupe du monde de soccer. Un pays a été assigné à chaque classe et les enfants 

s’habilleront aux couleurs de ce pays. S’il pleut, l’événement sera déplacé au vendredi 26 

mai. 

7. Tour de table 

Mme Brière demande si nous avons eu des dégâts suite au verglas. M. Brodeur répond 

qu’il n’y a eu que quelques branches à ramasser. 

Un parent du C.É. demande si on pourrait avoir un lien avec la direction de l’école 

Mackay afin de créer un accès à notre école via leur cour d’école. Voir ce qu’il serait 

possible de faire en collaboration avec eux. 

Mme Paule nous informe que les poussins vont bientôt éclore! 

8. Suivi du représentant à la rencontre du comité de parents du CSSDM  

Aucune information à transmettre pour le moment. 

9. Suivis  

9.1. Budget soutien aux parents (M15024) + 400$ Frais de civilité C.É. (vin et 

fromage) 



Dans la mesure M15024 reste environ 700$ à 800$ suite au paiement de la conférencière. 

Mme Daley exprime le fait que le budget soutien aux parents ne répond pas réellement 

aux besoins des parents. En effet, les parents ont eu l’idée de faire une petite fête et 

d’avoir des jeux gonflables pour accueillir les nouveaux parents en préscolaire et 1er 

année afin qu’ils puissent se créer un réseau de parents et s’entraider. Par contre, ces 

dépenses ne peuvent pas être couvertes par le budget soutien aux parents. 

9.2. Budget de Perfectionnement C.É. (400$) 

À voir comment le dépenser cette année. Il est arrivé dans les années précédentes qu’il 

soit donné sous une forme de don selon les besoins des élèves. 

9.3. Sécurité sur Somerled  

Suite de la rencontre avec Mme Sourias. Il y aura des pots de fleurs ajoutés sur la rue 

Somerled afin d’éviter les demi-tours des voitures devant l’école. Les membres du CÉ 

auraient aimé avoir au moins un ajout de lumière, de visibilité ou autre adaptation pour 

sécuriser davantage la rue.  

Le CÉ souligne l’ouverture et l’écoute de Mme Sourias. Son travail est apprécié et nous 

attendons de voir les résultats des solutions apportées par Mme Sourias. 

9.4 Recrutement pour la Fondation  

La Fondation est présentement en démarche pour recruter de nouveaux parents. Il y aurait 

peut-être la possibilité de fusionner l’OPP et la Fondation. 

Il y aura une rencontre de parents des maternelles et des futurs élèves de maternelle dans 

la cour de l’école Marc-Favreau pour faciliter le réseautage des nouveaux parents le 10 

juin. 



10. Travaux du Conseil  

10.1 Critères de sélection d’une direction d’école (à la fin de la rencontre) 

Critères qui doivent être faits par les membres du CÉ à la fin de la réunion. 

10.2 Approbation du transfert Fonds 4 (9297$) vers Fonds 9 

M. Brodeur demande de transférer 4608.94$ du Fonds 4 vers le Fonds 9 pour les 

dépenses faites pour récompenser l’équipe. Exemples : frais pour couvrir la semaine des 

enseignants, la semaine des services de garde, croissants + café lors de pédagogique, etc. 

La demande a été acceptée par le CÉ. 

Proposé par Mme Beattie et M. Guo seconde le transfert du Fond 4 au Fonds 9 de 

4608.94$. 

10.3 Sondage auprès des parents (projet éducatif) 

On voit qu’il y a de bons résultats et de bons commentaires dans le sondage. On peut 

aussi y voir nos faiblesses et points à travailler en tant qu’équipe-école. Il y a eu 65 

répondants à ce sondage. 

10.4 Consultation auprès des élèves (climat et sécurité à l’école) 

Un sondage a été effectué auprès des élèves de 1er à la 6e année et chez les adultes de 

l’école. Résultats à voir lors de la prochaine rencontre du CÉ. 

11. Informations variées  

11.1 Départ de Marie-Josée Bellemare psychoéducatrice  

Nous sommes tristes du départ à Mme Bellemare, l’école perd une excellente 

psychoéducatrice. Suite à ce départ, Mme Marianna Romero sera engagée en tant que 

TES pour aider dans l’école pour tout le mois de mai 2023. 

11.2 Calendrier scolaire 2023-2024  



Présentation à titre informatif du calendrier 2023-2024. 

Explication du processus de placement des journées pédagogiques dans le calendrier 

scolaire 2023-2024 avec l’équipe-école. 

11.3 Tableau des sorties (fin d’année) – pièce jointe  

Le CÉ approuve les sorties et activités culturelles. (Voir tableau) 

11.4 Assemblée générale et réunion de parents (14 septembre) 

L’assemblée générale de parents pour l’année scolaire 2023-2024 aura lieu le 14 

septembre prochain. Les détails de l’assemblée sont à venir, suite à la consultation avec 

les enseignants. Il serait souhaité d’avoir plus de temps pour l’assemblée et ainsi pouvoir 

avoir une période de questions. Idéalement au moins 15 minutes de plus que l’année 

dernière. 

11.6 Nouvelles de la Fondation (succès des Super Recycleurs 23 avril, Marchethon 

25 mai)  

Dans le Chemin des écoliers du mois de mai, on retrouve un mot concernant la réussite 

de l’activité des Super Recycleurs du 23 avril dernier. 

Rappel du besoin d’avoir de la relève pour la Fondation 

12. Varia  

- Don de jeux de société 

Avec l’aide de Sasha, un ancien collègue de l’école Marc-Favreau, nous avons eu la 

chance d’acquérir de nombreux jeux pour enfants. Tous les enfants recevront un jeu suite 

à la semaine de l’éducation physique. Les autres jeux seront distribués dans les classes 

cette année et d’autres l’année prochaine. 

-Drapeaux jaunes sur le toit. 



Les drapeaux jaunes vont rester en tout temps sur le toit de l’école. C’est une nouvelle 

norme à respecter pour la sécurité des personnes qui vont sur le toit. 

-Bac de jardinage à l’école.  

Nous avons reçu des bacs pour faire du jardinage à notre école grâce à Mme Barbara 

Grassini qui travaille pour l’organisme Parents engagés pour la petite enfance. 

13. Prochaine rencontre : 6 juin  

14. Levée de l’assemblée : 20h45.

Hannah Beattie
Lu et approuvé,
Hannah Beattie
Présidente du CÉ빡
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